



Pièces	3 Pièces
Superficie	69 m²
Référence	092023-010
Prix	470 000 €

Cagnes-sur-Mer

Appartement à vendre (06800)

Exclusivité -ref: 092023 010 Voici un beau 3 pièces de 70m2 de surface habitable, en rez-de-jardin, avec terrasse aménagée de 58m2. Il est situé dans une résidence avec piscine, en face de la plage à deux pas des restaurants et des commerces du Cros de Cagnes mais aussi du port nautique de Saint Laurent du Var. De toutes les pièces, s'ouvre la vue mer ainsi qu'un accès à la terrasse fleurie équipée de store électrique. Il est composé d'une entrée avec rangement, le séjour avec cuisine ouverte, 2 chambres, une salle de douche et toilettes indépendants, grands placards. (l'une des chambres est ...

ref: 092023 010 - Here is a beach front 70m2 3-room ground floor apartment, sea view, with a furnished 58m2 private terrace. It is located in a residence with a pool, right by the beach and just steps away from restaurants and shops in Cros de Cagnes, as well as the nautical port of Saint Laurent du Var. From all rooms, there is access to the terrace and a sea view. The apartment consists of an entrance with storage, a living room with an open kitchen, 2 bedrooms, a shower room, and separate toilets, along with spacious closets. (One of the bedrooms is currently used as a living room). What sets ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

